

Preside Feria de la Mujer

Viene a Amealco Margarita Zavala

LUIS ARMANDO CAMPERO

Margarita Zavala Gómez del Campo, esposa del presidente de México Felipe Calderón Hinojosa, estará hoy de visita en Querétaro para participar en la Feria de la Mujer, a celebrarse en Amealco.

Será la segunda visita de la primera dama del país, siendo la primera cuando acompañó a Felipe Calderón a la puesta en marcha de la primera Semana Nacional de Salud, el pasado 12

de febrero.

Ahora, junto con la señora Marcela Torres de Garrido, presidirá una gira oficial en el municipio de Amealco para participar en la Feria de la Mujer, en la comunidad de Santiago Mexquititlán, evento organizado por el DIF estatal, en el marco del Día Internacional de la Mujer.

Se reúne Garrido con embajador G. Paxman

LUIS ARMANDO CAMPERO

El Gobernador, Francisco Garrido se reunió con el embajador de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en México, Giles Paxman, con quien conversó sobre los lazos que unen a nuestra entidad con su país de origen.

Durante la reunión, desarrollada en las oficinas del Palacio de la Corregidora, el gobernador y el diplomático hablaron sobre la posibilidad de fortalecer la colabora-

ción comercial, de inversiones, desarrollo sustentable, de seguridad y justicia, entre otros temas.

Giles Paxman resaltó que en Querétaro se percibe un ambiente de paz y tranquilidad, por lo que —dijo— es uno de los estados con menos problemas de inseguridad, además de que se cuenta con un sistema fiscal y regulatorio que ofrece buenas expectativas a los inversionistas.

No ha cumplido el Presidente: GBD

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Hasta la fecha, el presidente Felipe Calderón no ha cumplido con sus promesas de campaña, en específico en lo que se refiere a la creación de empleos, sostuvo Gustavo Buenrostro Díaz, comisionado estatal de la Convención Nacional Democrática (CNC).

De hecho, sostuvo que la situación económica del país no ha mejorado, puesto que la población en edad de trabajar se encuentra en el desempleo.

"No cabe duda que la economía mexicana no va bien... sabemos que el mercado laboral de México muestra signos desalentadores; aumenta en términos absolutos y relativos la población desempleada y continúa la precariedad laboral para el grueso de quienes consiguen empuñarse en alguna ocupación", expresó.

De igual forma, Buenrostro Díaz criticó las iniciativas de ley presentadas por el Ejecutivo federal para combatir esta problemática, así como el Programa del Primer Empleo.

"Este programa sólo abarca a las personas que tienen su primer empleo cuando del millón 800 mil desempleados, más del 50 por ciento ha trabajado con anterioridad, es decir, se excluye a todas esas personas de mediana edad, en ocasiones jefes de familia, que alguna vez laboraron de manera formal, y que ahora viven el desempleo en una situación de desventaja por

No ha... Viene 7-A

irse haciendo mayores", comentó.

Por lo anterior, como integrante de la Convención Nacional Democrática, Gustavo Buenrostro reiteró su compromiso con el movimiento de transformación del país y de las instituciones públicas.

"El presidente ofreció un cúmulo de cosas, entre ellas que sería el presidente del empleo... y no podemos quedarnos callados ante la comisión del fraude electoral y el incumplimiento de promesas, ya que eso equivaldría a condenar al pueblo a la falta de una auténtica democracia o de una democracia a modo de los potentados y poderosos", concluyó.

Sigue la "pasarela" de aspirantes

Ya tienen diputados "favoritos" para CEIG

Trascendió al interior de la Cámara que hay 12 personas que serán entregadas como propuestas por la Comisión Especial de Elección, de las cuales ya hay 4 nombres palomeados

Los "palomeados"

- Enrique Rivera Rodríguez actual catedrático de la Facultad de Derecho (PRI-Convergencia)
- José Rodolfo Vega Hernández (PRI-PRD)
- Francisco Rojas Botello (PAN)
- Paulino Gómez de la Rosa (a pesar de haber reprobado el examen de conocimientos)

A Estrella Álvarez **20** ún no concluyen las "pasarelas" de los aspirantes a ocupar uno de los tres cargos al interior de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, y los legisladores ya tienen a "sus favoritos".

De acuerdo a información que ha trascendido al interior de la Cámara de Diputados, hay 12 personas que serán entregadas como propuestas por la Comisión Especial de Elección de

la Comisión Estatal de Información Gubernamental, de las cuales ya hay cuatro nombres que se palomearon y que tienen mayores posibilidades de ingresar.

Entre los cuatro señalados y con amplias posibilidades de llegar -previo consenso con la bancada del PAN-, se encuentran Enrique Rivera Rodríguez, actual catedrático de la Facultad de Derecho (PRI-Convergencia), José Rodolfo Vega Hernández (PRI-PRD), Francisco Rojas Botello (PAN), y una posibilidad de ser

incluido Paulino Gómez de la Rosa (a pesar de haber reprobado el examen de conocimientos).

El resto de los que serán incluidos en la propuesta que entregarán a la Junta de Concertación Política, serán Pedro Ángel García Castilla (PAN), Jorge Alberto Garfías (PAN), Agustín Alcocer (PRI), Jorge Rafael Gutiérrez

de la Cruz (PAN), Pablo Jiménez Enciso (PAN), Miguel Ángel Macedo Ramos (PAN) y José Antonio Rivas González (PAN).

Hay que destacar que en el examen de conocimientos reprobaron 20 de 53 de los aspirantes a ocupar uno de las tres titularidades en la CEIG.

Investigarán diputados denuncias de corrupción

Marco Antonio León Hernández dijo que las comisiones legislativas de Seguridad y de Derechos Humanos intervendrán y analizarán la denuncia de tres elementos de la Guardia Municipal **20**

Estrella Álvarez
Las comisiones legislativas de Seguridad y de Derechos Humanos intervendrán y analizarán la denuncia de tres elementos de la Guardia Municipal, quienes acusan corrupción y "marranadas" al interior de la corporación, por parte de superiores.

Así lo informó el diputado de Convergencia, Marco Antonio León Hernández, quien consideró que hay que revisar el asunto.

"Nosotros tendremos que ir interviniendo y tendremos que analizarlo en las dobles vertientes. Uno, en lo que tiene que ver el área de la comisión de Seguridad, pero también en la de Derechos Humanos".

León Hernández prefirió no emitir juicios previos, respecto a la denuncia

pública del sábado pasado, en la que tres elementos de la guardia municipal 'estallaron' contra su superior y denunciaron corrupción y 'marranadas' al interior de la corporación por parte de los superiores.

"Yo creo que hay que revisarlo. Como abogado no puedo caer simplemente en los juicios sumarios, ni en el linchamiento. Es necesario garantizarle a todo mundo el derecho de audiencia y la posibilidad de defenderse. En lo que no estaré nunca de acuerdo es que no se investigue y no se llegue nunca al fondo".

Al plantear al diputado que es la segunda ocasión que el titular de la Guardia Municipal, Amadeo Valladares ha sido señalado por excesos en sus funciones, consideró que hay más casos, aunque dos son los que han

destacado en los medios de comunicación.

"Yo creo que hay más. Quizá no han salido a los medios de comunicación".

Respecto a la posibilidad de llamar nuevamente a comparecer al secretario municipal, León Hernández consideró que las comparecencias no resuelven nada.

"Porque viene y él tiene el derecho de callar o de hablar. La vez pasada lo hizo. Entonces, habría que revisarlo con más cuidado, a la luz de la Constitución. Hay que exigir que se haga la investigación. Que se haga a la luz de la opinión pública".

Y luego de la reunión que sostendrían los inconformes con las autoridades municipales, entre ellas el propio Secretario de Gobierno, Jorge Luis Alarcón, el convergente se negó a confiar en que esto solucione la problemática, mediante la presión o la violación de las garantías individuales.

"Yo no confío. Mi profesión es de abogado. En las iglesias se reúnen los creyentes. Ahí es donde hay que con-

fiar. Aquí hay que exigir la aclaración puntual de los hechos y que no se violen las garantías individuales de los implicados".

Y aunque no descartó que se llame a comparecer al propio alcalde, Manuel González Valle, el diputado que será tema durante el análisis y revisión que se dé del caso en las comisiones anunciadas.



Marco Antonio León Hernández.

Hay dinero para pagar a STEUAQ: Rector

Raúl Iturralde dijo que los acuerdos con el sindicato no rebasan las posibilidades económicas de la UAQ

Leslie Núñez

El Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde-Olvera, aseguró que los acuerdos alcanzados con sus sindicatos si bien representan un esfuerzo adicional por parte de la institución, éstos no rebasan las posibilidades económicas de la misma, por lo que se hizo frente a las revisiones salariales con el presupuesto asignado a la Máxima Casa de Estudios.

Con eso, la universidad no verá incrementalmente su déficit producto de la negociación, tal como se había buscado desde el inicio de la negociación, comentó el Rector, ya que la preocupación de todos era buscar la forma de ir saneando las finanzas universitarias.

"Es lo que finalmente buscábamos, que se debería encontrar un punto de equilibrio que permitiera que los trabajadores vieran satisfechas sus necesidades lo más que se pudiera, y que a la universidad no la comprometiera a un déficit mayor".

Asimismo consideró que luego de las negociaciones se había quedado en buenos términos con los trabajadores tanto académicos y administrativos, especialmente luego que no se había afectado la economía de los empleados ya que se accedió a pagar los salarios caídos por los días en que duró la huelga.

Respecto a la pérdida de labores académicas señaló que los cuatro días laborables que estuvo la huelga, pueden ser recuperables en lo que resta del semestre, de tal manera que se agoten al cien por ciento los programas académicos y que según los reportes que tenía al momento ninguna investigación había sido afectada por el paro de labores.

Seguirán despidos en el Congreso

Pese a la reinstalación de 2 empleadas, Raúl Reyes Gálvez dijo que los movimientos de empleados continuarán

Estrella Álvarez

Tras la reinstalación de 2 empleadas en el Congreso del Estado tras la denuncia interpuesta en el Tribunal de Conciliación y Arbitraje, el presidente de la Comisión de Vigilancia de la LV Legislatura local Raúl Reyes Gálvez, amenazó que los movimientos de empleados continuarán, y que obedecen a un proceso de mejora continua, incluso, asegura que tendrán indicadores de calidad que se les dará a través de una empresa "externa" que proviene de León Guanajuato -cuyo nombre no reveló-, y que trabaja con la bancada del PAN.

"Los despidos obedecen a un proyecto de reconversión de la legislatura, tenemos que generar los indicadores. Si así se amerita el caso si se darán los despidos. La próxima semana se darán proyectos de cada una de las direcciones para una mejora de calidad. Hay una empresa que se encargará de la mejora continua. Entre ellos el tec de monterrey. Hay una empresa de León, Guanajuato, las edgencias como medios y sociedad es trabajar bajo indicadores. Hay una empresa que trabaja con el grupo parlamentario del PAN. Por las coyunturas que se han presentado. No tenemos el dato del costo".

Agregó que incluso podrían ser removidos directores de área en caso de que así sea requerido, claro, siempre y cuando tengan presupuesto para dichas liquidaciones.

"Nosotros manejamos por directores de área. De acuerdo a los recursos financieros tenemos que hacer las adecuaciones, si no hay recursos no los despedimos".

"Nosotros manejamos por directores de área. De acuerdo a los recursos financieros tenemos que hacer las adecuaciones, si no hay recursos no los despedimos".

Raúl Reyes Gálvez
el presidente de la Comisión de Vigilancia de la LV Legislatura local

Aseguró además desconocer cuánto tuvo que erogarse para la reinstalación de dos de las seis trabajadoras despedidas, tras la denuncia interpuesta en el Tribunal de Conciliación y Arbitraje.

Visita hoy Querétaro Margarita Zavala de Calderón

La presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del Sistema Nacional DIF realizará una gira de trabajo en Santiago Mexquititlán, con motivo del Día Internacional de la Mujer

Redacción Este día, la esposa del presidente de La República Felipe Calderón Hinojosa, y presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del Sistema Nacional DIF, Margarita Zavala, realizará una gira de trabajo por la entidad.

En el marco del Día Internacional de la Mujer, Margari-

ta Zavala visitará la Feria de La Mujer en la comunidad de Santiago Mexquititlán, municipio de Amealco de Amealco de Bonfil.

La gira de trabajo tendrá una duración de aproximadamente 3 horas y media.

Por otro lado, el Secretario de Gobierno, Alfredo Botello Montes, confirmó la visita del Sena-

dor Santiago Creel Miranda a una reunión que sostendrá con Secretarios de Gobierno emanados del Partido Acción Nacional con el objeto de intercambiar experiencias de gobierno, reunión que ya se ha venido realizando en diversas ocasiones y en su versión número diez se llevará a cabo en esta ciudad capital.

En un principio se negó a hablar sobre el tema, y dijo que era el Oficial Mayor Gerardo Cuaualo (a quien tienen que autorizar previo acuerdo de la Comisión Permanente dar información), pero al recordarle esa regla interna, dijo que solicitaría información vía oficio.

"No tengo ese tema, no tengo el dato, pero podemos platicarlo con el oficial mayor. No fue un revés. Finalmente se hizo una propuesta de despido, y se reinstalación de acuerdo a la ley y nosotros lo respetamos. Eso lo tiene el oficial mayor... si me permites vía oficio solicito la información".

Benefician a maestros acuerdos del STEUAQ

Marco Antonio Rubio Abonce señaló que el Rector les confirmó el beneficio obtenido para ellos con lo que se logra un 6.4% de aumento

Leslie Núñez

De acuerdo con el principio de paridad, los logros alcanzados por el Sindicato de Trabajadores y Empleados de la Universidad Autónoma de Querétaro, beneficia también al sindicato de docentes, con ello incrementaron sus pretensiones pactadas de 0.4% de incremento al fondo de ahorro a un 0.5%.

En apariencia esto pudo haberlos perjudicado, en el sentido que existe un tope del 13% para destinar al fondo de ahorros, sin que esto les genere una obligación en el pago de impuestos por este concepto.

El Secretario General del Sindicato Único del Personal Académico de la Universidad Autónoma de Querétaro (SUPAUAQ), Marco Antonio Rubio Abonce, informó que el Rector les confirmó el beneficio obtenido para ellos con lo que se logra un 6.4%, que sumado a la parte que le corresponde participar a la universidad por un 6.4%, se queda por debajo de este tope con un 12.8%.

Sin embargo la bolsa de 2 MDP que les fue otorgada a los trabajadores para el estímulo a la carrera administrativa no les habrá de corresponder a los docentes, aunque el líder del SUPAUAQ, señaló que con la buena disposición que ha manifestado la rectoría, se les autorizó una bolsa de 650 mil pesos.

"Este recurso como viene etiquetado para el estímulo a la carrera administrativa, no nos corresponde como tal, sin embargo con la buena disposición que ha manifestado el rector, se nos asignó un bolsa en lo que sería su equivalente para el estímulo a la docencia".

Desde el mes de enero de 2006

Hizo municipio 4 propuestas a sindicalizados

El Alcalde de Pedro Escobedo, dijo que en las negociaciones los líderes sindicales modificaron de última hora el planteamiento del Ayuntamiento

medio de Ivepro o el Fondo Nacional de la Población, para que de los ingresos propios del municipio se dé el recurso proporcional a lo otorgado a las distintas comunidades.

Lo anterior reiteró Edgardo Piña, se le entregó por escrito al representante legal del sindicato en el mes de enero; sin embargo a unos minutos de firmar el convenio se solicitaron otras peticiones sobre estos mismos puntos que trabaron las negociaciones para finalmente estallar la huelga por segunda ocasión.



Santiago Yáñez

Con 4 las propuestas que hizo el Ayuntamiento al Sindicato de Trabajadores al Servicios del Municipio de Pedro Escobedo, que se enfocan en apoyo económico, incremento salarial, atención médica y urbanización de terrenos, lo cual de acuerdo al alcalde Edgardo Piña Mancilla, fueron entregadas desde el mes de enero pero no fueron aceptadas por los sindicalizados.

Piña Mancilla mencionó que en lo que corresponde al apoyo económico, el personal sindicalizado tendría un apoyo en bonos de 600 mil pesos, divididos de manera proporcional y a pagar en dos años por las necesidades financieras del propio municipio.

A esto se agrega el incremento salarial del 5 por ciento que sería de los más altos en la región, así como

la atención médica en una clínica u hospital de acuerdo a lo que determine el encargado del consultorio familiar designado, son beneficiarios el trabajador y sus familiares próximos (padres o hijos).

Mientras tanto en lo que se refiere al convenio de vivienda la propuesta del municipio, consiste en conseguir financiamientos por



La huelga sigue en Pedro Escobedo, y los servicios a la comunidad siguen detenidos en su gran mayoría.